

MTV A-Jugend spielte gegen Osterholz nicht gut, aber sehr erfolgreich und gewann mit 4:0 Toren !



100918ulh Lüneburg. Im Punktspiel gegen den VSK Osterholz stand viel auf dem Spiel. Wollten die Jungs vom MTV Treubund nicht in die Abstiegszone sacken, musste ein Heimerfolg her. Und dieses Ziel wurde eindrucksvoll erreicht und Osterholz wurde mit einem glatten 4:0 Sieg nach Hause geschickt.

In Langenhagen gut gespielt und verloren, so war es an diesem Wochenende eher ein schwaches Spiel, aber mit einem Sieg. Was zählt sind die 3 Punkte und das endlich auch mal zu Null gespielt wurde. Dieses Spiel war geprägt von vielen Fehlpässen, viel zu langen Halten des Balles, unnötigen Ballverlusten und schwaches Spiel über die Außenbahnen. Wenn es dann mal über die „Außen“ ging, dann wurde es richtig gefährlich und so war Osterholz Abwehr, dann auch zu knacken.



5. Punktspiel

MTV Treubund – VSK Osterholz-Scharmbeck

4 : 0 (2 : 0)



Nicht gut , aber erfolgreich

Montag, den 20. September 2010 um 11:18 Uhr



~~Das ist ein Foto von einem Spieler der VGH, der in der Vergangenheit auf~~



~~Das ist ein Foto von einem Spieler der VGH, der in der Vergangenheit auf~~